

## **Rücktrittserklärung des Landesspielleiters Robert Wetzel:**

*Hallo liebe Schachfreunde,*

*ich muss Euch zu meinem großen Bedauern leider mitteilen, dass ich ab dem 1.10.2017 das Amt des Landesspielleiters aus beruflichen Gründen niederlegen werde.*

*Es hatte sich über die letzten Wochen und Monate bereits mehrfach angedeutet, dass sich mein beruflicher Alltag verändern und mehr Zeit in Anspruch nehmen würde. Zwar gab es von vielen Funktioniären und insbesondere dem Vorstand, zahlreiche Versuche und Bemühungen, mir bei der Ausübung des Amtes mehr und mehr unter die Arme zu greifen. Dennoch bin ich jetzt an einem Punkt angelangt, an dem es mir teilweise unmöglich erscheint, meine Aufgaben weiterhin so gewissenhaft zu erfüllen, wie es für den Verband notwendig wäre. Daher möchte ich die mir anvertrauten Aufgaben nun auch gänzlich abgeben und Platz für einen neuen Landesspielleiter machen. Ich hoffe, dass sich möglichst bald ein Nachfolger meldet und bin gerne bereit, ihm bei seiner bevorstehenden Einarbeitung zu unterstützen.*

*Zu guter Letzt möchte ich mich noch einmal ausdrücklich beim Vorstand und allen Haupt- und Ehrenamtlichen im Verband für die letzten Jahre bedanken. Es war eine schöne Zeit. Die Arbeit mit und für Euch hat mir Spaß gemacht. Ich wünsche Euch alles, alles Gute!*

*Euer Robert*